

第 243 回理事会開催

平成24年5月29日、ANAインターコンチネンタルホテル東京 オーロラにおいて第243回理事会が開催された。

まず、経済産業省商務情報政策局 情報処理振興課課長 江口純一氏より、夏季の省エネルギー対策(*1)等に関する説明と業界各社に対する節電協力要請があった。

審議事項では、平成23年度公益目的支出計画実施報告について説明があり、総会で報告後、内閣府に提出することで了承された。

報告事項では、理事を対象にした5委員会委員の追加公募、6月14日開催の構造改革シンポジウム(*2)について説明があった。

次に部会活動について報告があり、市場委員会サービス化部会からは、報告書「新たなビジネスモデルの創造に向けた改革への取組～サービスビジネスへの挑戦事例～」について説明があった。

また、広報・人材委員会からは、人材部会より、報告書「創造的改革を推進する人材と発掘・確保に関する提言－「改革」を推進する人材（ハイブリッド型人材）の検討－」、広報部会より、「小中高向け情報教育 ポータルサイトの開設(*3)」について説明があった。

* 1: <http://www.meti.go.jp/press/2012/05/20120518001/20120518001.html>

* 2: <http://www.jisa.or.jp/seminar/20120614.html>

* 3: <http://www.jisa.or.jp/it-education/>

(田原)